



スモールステップ



11月号

金木犀（キンモクセイ）の花が咲き誇り、さわやかな香りを放っています。冷え込みが急にやってきて、晩秋を感じる気候になってきました。

11月3日は文化の日です。「自由と平和を愛し、文化を進める日」という事で、国民の祝日として1948年に制定されました。1946年の日本国憲法公布の日であり、明治天皇の誕生日でもあるそうです。文化勲章の授与式や各地で文化的行事が行われます。博物館や美術館の中には入場無料のイベントを行うところもあるそうです。この機会に文化に触れてみてはいかがでしょうか。

中学部3年E組村山龍ノ介さんの「消防車写生会①」の絵画作品が、一般財団法人パソナ令和財団主催の「夢デザイン大賞2021」の一次選考を見事に通過しました。最終選考は、一般投票となりますので、下記のURLよりご覧になり、ぜひ投票をお願いいたします。

<https://www.pasonagroup.co.jp/reiwazaidan/>

10月22日、29日に、杉本順前校長をお招きし、PTA進路懇談会が開催されました。雇用支援アドバイザーとしての指導経験と、前校長として本校の教育内容を踏まえた具体的なお話が大変勉強になるものでした。ご協力いただきましたPTAキャリア教育部の皆様、ありがとうございました。

新学習指導要領の中で「キャリア教育の充実」について、「児童・生徒が、学ぶことと自己の将来とのつながりを見通しながら、社会的・職業的自立に向けて必要となる資質・能力を身に付けていくことができるように充実をはかること。」と書かれております。

キャリア教育を進めていく上で大切なのは、「将来の姿を想像しながら今の学びを捉える」「今の学びと将来を結び付けて考える」ことです。その視点をもった上で、保護者の皆様と私たち教員が連携し、一人一人の子供たちを、無理なく、今できることから支援していくことが大切だと、私は思っております。

今後とも本校の教育活動へのご支援、ご協力をお願いいたします。

校長 中山 啓